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Qu’est-ce qui fait sortir les enfants de Dieu du royaume de Dieu ? Ce sont les 

besoins. Restons auprès de Jésus car le diable n’aide personne. Retourner en 

arrière, c’est se perdre. Dieu est pour ceux qui font sa volonté. Jésus avait faim dans 

le désert et c’est dans ce besoin que le diable l’a attaqué. Si nous sommes sauvés 

par grâce, restons bien installés dans le royaume de Dieu. Il ne faut pas perdre la 

présence de Dieu. Le diable a inventé des doctrines pour dire qu’il ne faut pas prier. 

Ayons les sentiments de Christ. L’enseignement pur nous ramène toujours dans la 

repentance à La Croix. L’homme qui n’est pas né de nouveau au milieu de l’église 

est une abomination lorsqu’il se fait passer pour un chrétien. Le diable s’habille en 

être humain et déclare être quelqu’un avec un ministère international.  C’est très 

grave car il se fait passer pour un serviteur de Dieu. Il a l’habitude de prendre les 

téléphones et les adresses des gens . L’église doit se lever et prier. Le Saint Esprit 

donne des enseignements pour nous protéger des ténèbres. Jésus a mis la barre 

plus haute que les dix commandements. La sanctification est à notre portée. Dieu a 

promis nous garder quand nos lampes sont allumées. On ne pas vivre dans une 

église poubelle où le péché est installé. Personne ne vivrait dans une poubelle. Il en 

est de même pour la poubelle spirituelle. Le mal ne règne pas sur ceux qui se 

repentent et qui prient. 2 Corinthiens 3:14. Car ils sont devenus durs 

d’entendement... Il y a un voile sur le cœur des gens qui ne se repentent pas. Ils iront 

loin de Dieu en enfer. Le cœur doit se convertir à Dieu. Si le cœur n’est pas converti 

les péchés seront introduits dans l’église. Voilà pourquoi la polygamie est installée 

dans l’église car l’évangile n’est pas prêché. Ils sont flattés par les faux serviteurs qui 

leur annoncent que leurs péchés sont pardonnés sans avoir besoin de repentance. 

Quand le cœur se convertit ça se traduit dans les actes. Quand le voile n’est pas ôté 

les gens restent dans l’idolâtrie et le fétichisme. Tout ce que les ténèbres disent est 

faux. Les pharisiens qui avaient le cœur voilé ont fini par tuer Jésus. Si vous 

cherchez la guérison et que vous êtes encore dans le péché ... il faut se repentir et 

remettre en ordre votre vie. Retenez tout votre corps et votre cœur en Dieu. Aucune 

blessure ou parole mauvaise n’aura de place dans votre cœur pour vous empêcher 

de recevoir la guérison. Ma bouche et mes pensées sont sanctifiées. Quand nous 

lisons la Parole de Dieu faisons attention à l’état de notre cœur . Nos pensées, 

émotions et sentiments doivent rester dans la sanctification. Je dois décider de ce qui 

peut rentrer ou rester dehors de mon cœur . Personne ne m’amènera vers les idoles. 

Il faut avoir toujours soif et faim de Dieu. Les idoles ne peuvent rien. Pour avoir les 

promesses de Dieu il faut obéir à Dieu. Si vous êtes malade et que vous retirez le 

voile de votre cœur la guérison viendra de la part du Seigneur Jésus. Que Le réveil 

s’empare de notre cœur. 
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